



Mitarbeiter des St. Josefs-Hospital Lennestadt feierten Patronatsfest – Jubilare für 25 Jahre Dienst am Menschen geehrt

Mit einem Gottesdienst in der Krankenhauskapelle und anschließendem Empfang in der Cafeteria feierten die Mitarbeiter des St. Josefs-Hospitals Lennestadt am gestrigen Donnerstag das Patronatsfest. Traditionell ehrt das Lennestädter Hospital am Vorabend des Gedenktags ihres Schutzpatrons seine langjährigen Mitarbeiter. In diesem Jahr wurden 5 Mitarbeiter für ihre 25-jährige Treue zum Unternehmen ausgezeichnet. Heinz-Peter Hesse, Technischer Dienst, Angelika Hesse, Brigitte Gramann, Gabriele Berels, Sabine Grotmann, alle Gesundheits- und Krankenpflegerinnen, verrichten nun schon ein Vierteljahrhundert ihren Dienst am Menschen. Die Ehrung übernahmen Berthold Schleime, Vorsitzender des Verwaltungsrats, Christof Blume, Verwaltungsleiter, und Frank Schäfer, Mitarbeitervertreter.

In seiner Begrüßungsrede hob Berthold Schleime besonders die Neueröffnung der Senioreneinrichtung Josefinum am 01.09.2009 in unmittelbarer Nachbarschaft zum Hospital und den Umbau des OPs hervor. Den ständigen Veränderungen im Gesundheitswesen sieht sich Schleime gewachsen. „Es wird immer neue Herausforderungen geben, die neue Maßnahmen und angepasste Arbeitsabläufe erfordern. Ihr aufopferungsvoller Dienst am Menschen sichert aber auch in Zeiten eines turbulenten Wettbewerbs im Gesundheitswesen eine qualifizierte und kompetente Arbeit im Krankenhaus und im Josefinum.“

Neben dem St. Josefs-Hospital, Lennestadt betreibt die Katholische Hospitalgesellschaft Südwestfalen das St. Martinus-Hospital Olpe, die Senioreneinrichtungen Josefinum, Martinus-Höfe, Haus Matthäus und Haus Elisabeth. Allein in Lennestadt wurden im letzten Jahr 60 neue Arbeitsplätze geschaffen. „Mit insgesamt rund 1500 Mitarbeitern gehört die Hospitalgesellschaft mittlerweile zu den großen mittleren Unternehmen“ beendete Berthold Schleime seine Rede und ehrte in einer Feierstunde die Jubilare mit einem Blumenstrauß und bedankte sich für ihren langjährigen Dienst am Patienten.



(v. l. nach r.: Verwaltungsleiter Christof Blume, Pflegedienstleiter Matthias Menke, Jubilare Gabriele Beres, Brigitte Gramann, Angelika Hesse, Heinz-Peter Hesse, Verwaltungsratsvorsitzender Berthold Schleime. Es fehlt: Sabine Grotmann)

Mit freundlichen Grüßen

gez. Wolfgang Nolte

Geschäftsführer